



今回は、地域に支えられている「城岳小学校」について、ご紹介します。

## 城岳っ子が、いつもお世話になってま〜す！ (\*\_\*) 〜「お招き給食会」で感謝の気持ちを伝えました。〜

私たち城岳小学校は、多くの保護者や地域ボランティアの方々に支えられています。登校時の交通安全見守りとしての立哨活動、毎週火曜日朝の読み聞かせ、放課後こども教室（バトミントン・琉舞等）の指導やお世話、クラブ活動での講師（生け花クラブ等）など、本校の教育活動にご協力・ご支援いただいています。もちろん、民生委員の方々にもお世話になっております。

そこで、いつもお世話になっている方々に「感謝の気持ち」を伝えようと、12日(水)に「お招き給食会」が開かれました。各学級では、お招きした方に喜んでもらおうと教室の飾り付けやクイズ大会、プレゼントを企画し「感謝の気持ち」を伝えてました。これからもお世話になります。よろしく願います。



いつも城岳っ子が  
お世話になっている方々



各教室で「お・も・て・な・し」



## 令和元年度 第2回 学校評議員会開催

本校には学校運営について、地域から評価いただく、「学校評議員会」という組織があります。学校識者の高原安哲さん、地域代表の下地玄樹さん、高江洲吉乃さん、保護者代表の井川伸夫さんの4名で構成され、先日(2/13)今年度2回目の学校評議員会を開催しました。

校長から学校経営について、教頭からは児童、保護者、教職員のアンケート結果の説明があり、そのあと、学校評価をいただきました。「児童の気になる行動、地域からの苦情等への迅速な対応（臨時集会等）は、大きな事件・事故を未然に防ぐ地道な取り組みだと思ふ」「来校時に子どもと教職員間に一体感が感じられます。挨拶と笑顔にあふれて、活気にあふれる学校になっています」等の評価をいただきました。(残念ながら、その様子の写真を撮り忘れしました)

今後とも「児童が笑顔で明日も心待ちにする学校」づくりに励んでいきます。

## 「那覇美らさくらまつり」に参加！

2月8日(土)・9日(日)の両日に漫湖公園で開催された「那覇美らさくらまつり」に本校の放課後こども教室「琉舞」メンバーが舞台上「めでたい節」等を披露しました。12月に行われた70周年記念祝賀会でも、オープニングの「かぎやで風」を披露してくれました。地域ボランティアの伊佐和子さん、知名茂子さんにお世話いただいています。感謝申し上げます。

